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Aostrinta dias do mês de abrilde 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a sétima reunião de 2018, em reunião de assembleia geral, 

para em especial ouvir o Secretário de Estado da Saúde Acélio Casagrande. 
A reunião contou com a presença do presidente e prefeito do município de 

Siderópolis, Helio Roberto Cesa;do prefeito de Nova Veneza, Rogério José 
Frigo; do prefeito de Criciúma, ClésioSalvaro; do prefeito de Cocal do Sul, 

Ademir Magagnin; do prefeito de Orleans, Jorge Luiz Koch; do prefeito de 

Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio; do prefeito de Içara, Murialdo Canto 
Gastaldon; do vice-prefeito de Balneário Rincão, Luiz Gustavo da Luz Neto; 

do vice-prefeito de Forquilhinha, Felix Hobold; do prefeito de Sombrio, Zenio 
Cardoso; do representante do município de Lauro Muller, a secretária de 

Saúde de Lauro Muller, Carla Dias; do representando o município de Morro 
da Fumaça, o secretário de Saúde, Robson Francisco;do secretário de saúde 

de Forquilhinha e coordenador da Comissão Intermunicipal de Saúde (CIR), 
Diego Passarela; do assessor jurídico da secretaria de saúde de Criciúma, 

IzoCadorin; do diretor do CISAMREC, Roque Salvan; do assessor Jurídico da 
CISAMREC, Gidião Barros; responsável pela secretaria municipal de saúde 

de Içara, Iane Savi Silveira; do assessor de vereador de Criciúma, 
TitaBelloli, Kelvin Benedet; da enfermeira da secretaria municipal de saúde 

de Criciúma, Neli T. A. de Souza; Gerente da Central de regulação de 
Internação Hospitalar da Macrosul, Gladys M. Carvalho; da representante do 

Cosems, Roseclair Barros; do gerente regional de saúde, Fernando de 

Fáveri; da secretária de saúde de Criciúma, Franciele Gava; do Gerente do 
SC Transplantes, Cesar Augusto Korczaguin; do Oftalmologista de Criciuma, 

Marcos Longo Pizzolatti; do diretor técnico do Hospital São José, o médico 
Rafael Elias Farias; do coordenador da Central SC Transplantes, o médico 

Joel de Andrade; da assessora Sinara Madeira; da organizadora do 1º Fórum 
de Transporte e Desenvolvimento Regional, a Doutora Natália Martins 

Gonçalves; do assessor Jurídico da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do 
assessor da Saúde da AMREC, Margarete Pasetto; do assessor de projetos 

da AMREC, Francisco Veríssimo; do diretor executivo da AMREC, José 
Roberto Madeira.A reunião iniciou com o presidente, Helio Roberto Cesa, 

dandoas boas-vindas aos presentes e passando a palavra início ao primeiro 
assunto da reunião, tratando de Banco de Tecidos Oculares, ou Banco de 

Olhos. A palavra foi passada ao Secretário de Estado da Saúde Acélio 
Casagrande, que comprimento os presentes e passou a palavra para o 

médico Joel de Andrade, coordenador da Central SC Transplantes. Ele 
explicou o porquê estão tirando a unidade de oeste e transferindo para 

Criciúma. Já que lá tem um problema epidemiológico, o que diminui a taxa 

de tecidos para doações, Criciúma tem uma taxa melhor, e pessoas com boa 
consciência nas doações. Ele tratou de custos, onde seria melhor, por 

exemplo, de início usar Uber e taxi, ao invés de usar serviços próprios. 
Segundo Dr. Joel do ponto de vista financeiros, cerca de 30 doações ele 

empata e acima disso é possível que o banco seja superavitário 
financeiramente. Para estrutura, ele disse que ela será enxuta, com um 
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enfermeiro responsável, dois médicosresponsáveis, conforme a lei exige, e 
mais três profissionais, que seriam um biólogo e dois técnicos de 

enfermagem; ou ainda três técnicos, que seriam os responsáveis pela 
retirada do tecido ocular. Inicialmente o Estado assumiria parte desses 

servidores e a outra parte ficaria com o serviço local, ou o município. Ele 
chamou atenção que Criciúma precisa virar referência também fazer o 

transplante em Criciúma. Ele disse que todo apoio será dado pelo SC 
Transplante. Onde rapidez de ter um banco em Criciúma, será o ideal para o 

transporte de tecido ocular. Seguindo a reunião o secretario voltou a ter a 

palavra, querendo já fechar a proposta. Onde o Estado assume parte das 
despesas com profissionais para instalação do Banco de Olhos e os demais 

custos de contrapartida será rateado entre os municípios da ARMEC. O 
médico Joel Andrade ainda deu outros detalhes de captação e transplante. 

Seguindo a pauta, os prefeitos trataram sobre o serviço de transplante 
renal, que poderá ser oferecido junto ao Hospital São José (HSJ). O 

secretário de Saúde disse que é de interesse do Estado que serviço seja 
realizado em Criciúma. Segundo o secretário, o pedido já foi feito ao 

Ministério da Saúde, o HSJ já manifestou interesse em oferecer o serviço. 
Hoje a maioria dos casos de transplante renal é oferecido pelo Hospital 

Santa Isabel, de Blumenau. Com a decisão, se aprovado juntos as comissões 
de saúde (CIB) e o Ministério da Saúde, Criciúma passará a oferecer o 

serviço. Seguindo a pauta, os prefeitos trataram da abertura do Hospital 
Materno Infantil Santa Catarina (HMISC). O secretário Acélio disse que foi 

acertado um cronograma de ações para a abertura. Acélio tratou dos ajustes 

e do que é necessário para que o Hospital entre em funcionamento no prédio 
novo com 40 leitos de maternidade, quatro salas cirúrgicas e mais a UTI 

Neonatal. O Secretário acredita que se não houver entraves burocráticos, 
até o final de setembro o HMISC deve estar em funcionando. Mas disse que 

fica difícil dar prazo e prefere pensar que abre em 2018. Ainda segundo ele, 
o Estado compartilhará a gestão do Hospital com Criciúma, onde a 

maternidade do Hospital São José será transferida para o HMISC. Segundo 
ele, as cobranças de estadualizar hospital são muitas pelo Estado a fora, e 

prefere tratar como compartilhamento. O prefeito de Criciúma, Clésio 
Salvaro, comentou o assunto dizendo que a gestão compartilhada é uma 

forma de fazer justiça com a tesouraria de Criciúma, que vinha bancando o 
serviço sozinha. Seguindo a reunião, o Secretário tratou da 

recontratualização do Hospital São José, e tratou dos incentivos aos 
hospitais, e foi colocado critérios. Ele acha que o assunto com o HSJ será 

resolvido nos próximos dias. Seguindo a reunião o prefeito 
MurialdoGastaldon tratou do 1º Fórum de Transporte e Desenvolvimento 

Regional, que acontece na AMREC, no dia 15 de maio, e tratando da criação 

de um consórcio, seria uma forma de fugir da fiscalização do Deter, que 
segundo o prefeito tem uma política que foge da realidade, julgado muito 

positivo a iniciativa. A organizadora do evento e doutora em planejamento 
de Transportes e desenvolvimento urbano pela universidade de Tübingen, na 

Alemanha, Natália Martins Gonçalves, chegou em seguida e explicou os 
prefeitos sobre o evento, convidando-os a participar. Para debater com o 
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Governo do Estado, e as propostas dos projetos de conexão dos transportes, 
pensando como cada município pode atuar promovendo desenvolvimento. O 

promotor do Ministério Público vai fazer um trabalho de reunir todas as 
câmaras de vereadores aqui na AMREC no dia 8 de junho para tratar do 

programa saúde fiscal dos municípios. Seguindo nos assuntos gerais, o 
Assessora de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng, convidou os prefeitos a 

incentivarem os responsáveis pela comunicação dos municípios a 
participarem do curso de redes sociais, que acontecerá na AMREC na sexta o 

dia todo e no sábado até meio dia. Seguindo o assunto, o diretor executivo 

José Roberto Madeira, reforçou o convite e os detalhes para Marcha a 
Brasília. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata 

será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
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